

Ricardo Monreal señala que es innecesaria prórroga para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- En respuesta a la petición del INE de alargar, o posponer las elecciones, **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, aseguró que el Instituto ya no necesita tiempo, que lo que necesitan, dice, es organizarse. “Para mí no es necesaria una prórroga. Hay más trabajos, se va a intensificar, pero podemos sacar adelante todo. Yo confío en el INE y sus trabajadores para que organicen bien la elección”, reiteró el diputado morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9095?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9095&authkey=!AJhHHyJSmC5T0X8&ithint=video&e=kfpEgQ>